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PROYECTO DE COMUNICACION 

CAMARA DE DIPUTADOS 
DE LA PROVINCIA DE SANTA FE 

La Camara de Diputados de la Provincia verfa con agrado que el Poder 
Ejecutivo, por medio de los organismos que correspondan, se sirva arbitrar 
los medios para proveer a la conclusion de la etapa final del "Plan de 
Mejoramiento Barria!" de los barrios Santa Rosa, El Once y Pizarro, y para 
terminar las viviendas del barrio de San Antonio, todos de la ciudad de San 

Javier, departamento hom6nimo. 
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• . . CAMARA DE DIPUTADOS 
DE IA PROVINCIA DE SANTA FE 

FUNDAMENTOS 

Senor Presidente: 

Vecinos de la ciudad de San Javier, ciudad cabecera del departamento 
hom6nimo, me han hecho llegar su preocupaci6n por el estado de paraltsls 
de la etapa final del plan de mejoramiento de barrios oportunamente 

llevada a adelante por la provincia. 

Se trata de una intervenci6n integral en los barrios Santa Rosa, El Once y 
Pizarro, zona oeste de la ciudad, y de la conclusion de las viviendas del 

barrio de San Antonio. 

El municipio ha llevado adelante gestiones a estos fines por ante la 
secretaria de Habitat, Urbanismo y Vivienda de la Provincia sin conseguir 

hasta el momento una respuesta satisfactoria. 

El Intendente de dicha ciudad, publlcarnente se ha manifestado preocupado 
por el estado en que se encuentran las obras y por la necesidad de terminar 
las obras de agua potable y conexiones domiciliarias de cloacas, en un 
barrio coma, en el caso de Santa Rosa, populoso y carente de un tanque 

central. 

La cobertura universal de agua, cloaca y tratamiento de aguas residuales no 
solo es deseable, sino fundamental para mejorar la calidad de vida de la 
poblacion y el cuidado del media ambiente. Concretar este tipo de obras 
significa aportarle calidad de vida a los vecinos, que sin dudas se ven 
beneficiados al acceder a este servicio que resulta baslco y esencial en una 

familia. 

Por todo lo expuesto, solicito a mis pares el acompaf\amiento y aprobacion 

de este proyecto. W- · 
Nicolas F. Mayoraz 
Diputado Provincial / 
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